

Fecha: 22-01-2026  
Medio: El Lector  
Supl.: El Lector  
Tipo: Noticia general  
Título: INJUV se reunió con organizaciones juveniles para coordinar acciones de ayuda para los afectados por los incendios de Ñuble y Biobío

Pág. : 8  
Cm2: 340,6  
VPE: \$ 166.875

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# INJUV se reunió con organizaciones juveniles para coordinar acciones de ayuda para los afectados por los incendios de Ñuble y Biobío

- **El objetivo es poder contar con acciones coordinadas y la ayuda a los damnificados llegue de la mejor forma posible.**

El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule se reunió con diversas organizaciones juveniles para coordinar acciones para ir en ayuda de los damnificados de los incendios en las regiones de Ñuble y Biobío. Entre los acuerdos que se tomaron, estuvieron establecer centros de acopio para recolectar artículos de limpieza y aseo personal, pañales y juguetes para niños. Además, se acordó establecer una red de voluntariado capacitada y que cuente con todos los instrumentos de seguridad para poder ayudar de buena

forma.

El director regional de INJUV, Diego Poblete, destacó el compromiso de las organizaciones juveniles a la hora de ayudar. "Estamos comprometidos con todos nuestros compatriotas que hoy están sufriendo debido a los incendios forestales que afectan a la región del Biobío y de Ñuble. Es por esto que rápidamente establecimos contacto con organizaciones juveniles para ir en ayuda de los afectados, ya sea con cosas materiales que se necesitan, como también con ayuda

en terreno. Queremos entregar una ayuda concreta, que realmente se necesite y es por eso que establecimos esta reunión, para encontrar la mejor forma de aportar en esta catástrofe".

En tanto, la seremi de Gobierno, Lucía Bozo, valoró la rápida respuesta de las juventudes maulinas para ir en ayuda de los damnificados. "Esta mesa de voluntariado demuestra la importancia de una coordinación organizada y responsable para enfrentar emergencias, entregando herramientas a las y los jóvenes que se pusieron

a disposición en un momento tan complejo para nuestro país, reflejando la necesidad de sostener un trabajo colaborativo entre nuestro Gobierno y la sociedad civil para dar respuestas solidarias y efectivas a las necesidades de los territorios. Finalmente, Bárbara Leyton, directora de la Fundación Jóvenes por el Cambio, valoró la importancia de generar redes colaborativas para entregar una ayuda concreta y efectiva. "Es muy importante generar este tipo de instancias, para poder conocernos entre las distintas

organizaciones y así poder realizar una ayuda efectiva a todos quienes hoy se han visto afectado por los incendios en nuestro país".

La campaña de recolección estará enfocada en artículos de aseo personales, elementos de limpieza, pañales, alimentos para mascotas y juguetes o libros para las juventudes o infancias. Todos los que quieran ser parte de esta campaña, podrán hacer su donación en el Instituto Profesional AIEP de Talca, de lunes a viernes entre 10:00 y 18:00 horas.